

CUÑAS RADIALES DIFUNDIDAS EN LA RADIO LA FÁBRICA

CUÑAS RADIALES JCPD-AA

- (voz niño) Los niños, niñas y adolescentes tenemos deberes y derechos. La Junta Cantonal de Antonio Ante es el organismo que los protege y hace cumplir. (otra voz) Si conoces de casos de vulneración de tus derechos, acércate a la Junta Cantonal. ¡Niño, niña y adolescente anteño tú eres importante!
- Si conoces de casos de violencia, maltrato o negligencia a niños, niñas y adolescentes, acércate a denunciar en la Junta Cantonal de Protección de Derechos de Antonio Ante, estamos ubicados en el edificio del Patronato. Nuestra atención es gratuita.
- La Junta Cantonal está para proteger tus derechos, estamos ubicados en el edificio del Patronato de Antonio Ante de 8h00 a 17h00 ¡Somos importantes, hagamos respetar nuestros derechos!
- (voz niña) ¡Yo tengo derechos! (voz niño) ¡Yo también tengo derechos!. Pero si están siendo vulnerados, la Junta Cantonal estamos para protegerlos. Acércate al edificio del Patronato en el segundo piso a denunciar la vulneración de los derechos de niños, niñas y adolescentes
- (voz niña) ¡Yo tengo derecho a vivir en un ambiente sano! (voz niño) ¡Yo tengo derecho a la educación! (voz niña) ¡Mi derecho es tener una buena salud! Pero si eres vulnerado en tus derechos, la Junta tiene la obligación de restituirlos, denuncia a los agresores en el edificio del Patronato de Antonio Ante. ¡Niño, niña y adolescente anteño tú eres importante!
- (voz niña) ¡Yo tengo derecho a vivir en un ambiente sano!
(voz niño) ¡Yo tengo derecho a la educación!
(voz niña) ¡Mi derecho es tener una buena salud!
(voz adolescente) Los niños, niñas y adolescentes tenemos deberes y derechos. La Junta Cantonal de Antonio Ante es el organismo que los protege y hace cumplir. Si conoces de casos de violencia, maltrato o negligencia, acércate a denunciar en la Junta Cantonal de Protección de Derechos de Antonio Ante, estamos ubicados en el edificio del Patronato de 8 a 17 horas, nuestra atención es gratuita.
(varias voces niños) ¡Somos importantes, hagamos respetar nuestros derechos!